

oshirase

01

# 診療の変更のお知らせ



## 看護展のお知らせ

02

5月12日はナイトシングル生誕の日であり、その日を含む週は「看護週間」とされています。当院では毎年、看護週間に「看護展」を開催しております。今年も、5月10日(月)～11日(火)の2日間、玄関ホールにて看護展を開催いたします。患者様や地域の方、職員による手作りの作品展示コーナーや、動脈硬化、骨密度などの測定コーナーを設置します。また、今年も小林さん親子による「マリンバコンサート」を開催する予定です。多数のご参加をお待ちしております。

尚、展示コーナーでの展示作品も随時募集しておりますので、当院スタッフまでお気軽にお申し出ください。

## 落合病院 新任・退任のごあいさつ



**新任 ごあいさつ**

井口 大助 院長

落合病院の初代理事長、井口與志子が落合に着任したのが昭和12年のことです。当時は神原病院落合分院という形でのスタートでした。その後、井口昌憲が落合病院院长を引き継ぎ、平成12年からは味埜泰明が院長を務めてまいりました。この間一貫して地域の皆様をはじめ、誰からも愛され親しまれる病院づくりを目指して努力してまいりました。今日の落合病院が現在の形であるのは皆さんに温かく見守っていたとき、育てていただいた結果であろうと思ふと大変に感謝しております。

私、井口大助はこのたび、平成22年4月1日から新たに院長を務めることとなりました。昨今の我々を取り巻く社会環境は著しく変化しております。中でも医療に関わる環境はめまぐるしく変化し、非常に複雑となり、皆様方にも、行政、医療者側にも大変に厳しいものとなってきております。難しい状況ではありますが、私どもは時代の流れに対応しながら、今後も先代からの志を引き継ぎ、地域の方々の健康を守るお手伝いをし、スタッフ一同となって努力してまいりたいと思います。落合病院を今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。



**退任 ごあいさつ**

味埜 泰明 名誉院長

平成22年3月をもって落合病院の院長を退任させていただきました。平成12年3月の就任以来10年間、多くの患者様や医療関係の方、職員に助けていただき、無事今日を迎えることができました。長い間ありがとうございました。

地域の病院を維持することが大変厳しい環境の中で、その時々の病院能力を最大限に發揮し、地域医療に貢献できた事を心から喜んでいます。中でも印象に残っているのは、平成15年3月に屋上ヘリポートを竣工したこと、平成15年5月に県の災害救護訓練を主催したこと、平成17年2月に病院機能評価の審査を受けたこと、平成19年6月に創立70周年記念講演会を開催したこと、平成19年2月に人間ドック機能評価の審査を受けたこと、H18年3月に病棟編成組み替えたこと、平成19年2月に職員一丸となつて取り組めたことは、病院の大きな誇りとして残りました。診療面では、総合病院的な色彩から、内科、透析、産婦人科、小児科を中心とした形態に変わりましたが、他の医療機関との連携を密にして、幅広い疾患に対応できただよう気がします。

今後も内科医として、腎・透析・一般内科の分野で頑張つて行きたいと思います。引き続きよろしくお願い申し上げます。



## 4月からの新体制

- 病院長 井口 大助(新任)
- 副院長 近藤 恒正、井口 泰孝(新任)
- 名誉院長 味埜 泰明

